## Las universidades intensifican su oferta - La Vanguardia - 10/05/2018



¿POR DÓNDE EMPEZAR?

# Las universidades intensifican su oferta

ESTHER ESCOLÁN

resencial o en línea. En la propia ciudad, en otro lugar de la geografía española o incluso en algún país extranjero. En la lengua materna o haciendo una immersión parcial o total en otro idioma. Dentro de la temática en la que se enmarca nuestra carrera o en un ámbito totalmente distinto en el que nos apetece adentrarnos. He aquí solo algunos de los interrogantes que estudiantes y profesionales se plantean a la hora de querer dedicar los meses de verano a ampliar sus conocimientos y/o reciclarse.

## AMPLIO ABANICO

Sin ir más lejos, la Escuela de Verano de la Universitat Ramon Llull (URL) ofrece más de una cuarentena de cursos, en sus diferentes centros asociados, de temáticas que van de la ciencia y la ingeniería a la ética, la ecología y la espiritualidad, sin olvidar la gestión de las emociones, el coaching, o la atención a la diversidad en entornos educativos.

entornos educativos.
En el Observatorio del Ebro-URL y en el Instituto Borja de Bioética-URL se ofrecen cursos sobre astrofotografía y medicinas complementarias y alternativas, respectivamente. Por su parte, la Universitat de Vic-Universitat Central de Catalunya (UVic-UCC) oferta 35

Los cursos de verano contemplan múltiples áreas temáticas, localizaciones y metodologías, factores que suelen complicar la elección cursos que aglutina en diferentes áreas temáticas, además de una plataforma cultural con sesiones de cine, clubes de lectura, concursos fotográficos y talleres musicales.

Por su parte, la Universitat de Barcelona (UB) ofrece desde hace más de dos décadas una formación que, bajo el nombre Els Juliols de la UB, este verano ofrece 95 cursos en 10 categoría, entre los que destacan tres temas. "Los tres ejes temáticos que en los últimos años

La Universitat Pompeu Fabra ofrece la posibilidad de cursar asignaturas de diferentes titulaciones durante los meses de julio y septiembre. UPF

han tenido un mayor poder de convocatoría son los de "Emprendimiento: mucho más que una empresa", "Estado: revolución y represión" y "Mayo del 68: imaginación, utopía y poder", afirma Francisco Pérez, director académico de Els Juliols de la UB. Unos cursos a los que, según Pérez, siguen muy de cerca los que giran en torno al bienestar personal y profesional.

### EL DOCENTE, EL MAYOR ACTIVO

"Lo que realmente refleja una constante en la actitud de los matriculados es la búsqueda del mayor activo de nuestra universidad, los docentes", apunta el director académico de Els Juliols de la UB, quien afirma haber comprobado "cómo determinados coordinadores convocan a lo largo de los años a un público fiel, indistintamente de que la propuesta que dirigen tenga un perfil más social, humanístico o interdisciplinario". Una premisa, prosigue, que se cumple "espe-

ESTE VERANO LA
UNIVERSITAT DE BARCELONA
AMPLÍA LA OFERTA EN LA QUE
EL PERFIL PROFESIONAL ES
MÁS IMPORTANTE QUE NUNCA

cialmente con aquellos coordinadores que tienen un vínculo permanente con la propia universidad".

### APROVECHAR EL VERANO

Para este verano, además, la Universitat de Barcelona ha intensificado la oferta en la que el perfil profesional es más importante que nunca. El responsable académico de Els Juliols de la UB pone como ejemplo el requerimiento por parte de la Unión Europea a los asesores financieros, que desde este año deben acreditar su capacitación con una serie de títulos y cuyo examen requiere una formación previa, en la que desde Els Juliols de la UB pueden introducirse. "Por ejemplo, en el ámbito sanitario abordamos el mundo del peritaje médico-laboral y aportamos al sector industrial las herramientas necesarias para actualizar su formación respecto a los delitos ambientales", concluye Francisco Pérez.



Tips para escoger la mejor opción

Educaweb aporta algunos consejos para escoger el mejor curso este verano. ¡Toma nota!

- 1. Fíjate un objetivo formativo.
- 2. Busca entre toda la oferta formativa. Hay cursos presenciales pero también cursos en modalidad on line o *b-learning*.
- 3. Analiza los contenidos, que pueden ser o muy específicos o más generales
- 4. Infórmate de la metodología, si es más tradicional o más participativa y experimental.
- 5. Conoce al profesorado, sobre todo si buscas mejorar tu red de contactos y asistir a clases impartidas por profesionales.
- 6. Aprende por ocio. Un curso de verano puede ser también para divertirte, aprender cosas nuevas o investigar.
- 7. Fíjate un calendario, sobre todo si el curso requiere varias horas diarias de dedicación y vas a compaginarlo con el trabajo.
- 8. No limites tu búsqueda. Puedes realiza cursos de verano aquí o en el extranjero.